Une manifestation pour la paix et contre le terrorisme à Caracas



Caracas, 13 août, (RHC).- Une grande manifestation en faveur de la paix et contre l'attentat terroriste manqué du 4 août dernier contre le président Nicolas Maduro est organisée aujourd'hui à Caracas.

Dans son programme d'hier à la chaîne Venezolana de Télévision, Diosdado Cabello, vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a appelé les personnes éprises de paix et de justice à condamner le terrorisme.

De son côté, José Vicente Rangel, ex-vice-président vénézuélien, a souligné que le magnicide échoué est une preuve du caractère sauvage, de la haine et de l'irrationnel de la droite nationale et internationale.

Toujours ce dimanche, le président Nicolas Maduro a demandé aux Forces Armées de créer un corps de protection et de sécurité pour affronter le terrorisme venant de la Colombie.

Sur ce dernier point, Roy Chaderton, diplomate qui a représenté le Venezuela auprès de l'Organisation des États Américains, s'est prononcé pour livrer une bataille médiatique afin de diffuser la vérité sur l'attentat manqué contre Nicolas Maduro, le 4 août dernier.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168900-une-manifestation-pour-la-paix-et-contre-le-terrorisme-a-caracas$



Radio Habana Cuba